

Vernissage im Sophie-Guyer-Zentrum

Am Freitag, dem 28. November 2014 veranstalteten wir, die 6. Klasse des Schulhauses Steinacker, unter der Führung von Susanne Mohler eine Vernissage im Sophie-Guyer-Alterszentrum. Der Event wurde von Frau Katharina Schilling an unsere Handarbeitslehrerin Frau Regula Schneider weitergeleitet. Diese suchte dann eine passende Klasse, die sie bei uns fand. Unsere Zeichnungslehrerin Frau Mohler organisierte diesen Event dann vollständig.



Wir hatten in den vergangenen Wochen Bilder gestaltet, auf denen Engel, Kerzen und Tiere zu sehen waren. Dann – am Tag der Vernissage – stellten wir unsere Zeichnungen aus und lasen selbst erfundene Gedichte zum Thema Adventszeit vor. Zwei Kinder aus unserer Klasse gaben dem Event eine musikalische Begleitung.



Es war eine schöne Art, unsere Bilder vorzuzeigen. Es sind auch viele Eltern und Lehrer gekommen. Und, da ein Flyer in der PfäffikerIN abgedruckt worden war, sogar einige andere Besucher. Natürlich nahmen auch ältere Leute aus dem Altersheim daran teil.



Am Ende gab es noch Getränke und Nussgipfel. Und für jeden von uns ein kleines Kerzchen.

Unsere wundervollen Bilder kann man bis am Dreikönigstag im Sophie-Guyer-Zentrum bewundern.

Jan, Valentina, Luca

